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«Quem nos 
separará do 

amor de Cristo?» 

É bem fácil

assaltar pela dúvida:

que nos deixemos

«É verdade que nós 
acreditamos – ou pelo 
menos dizemos que
queremos acreditar –
no amor de Deus». 

«Muitas vezes, no 
entanto, a nossa fé não 
é tão corajosa como 
deveria ser nos 
momentos da provação, 
como nas doenças ou
nas tentações».

«Mas 
será mesmo 

verdade que 
Deus me ama?».

(Rm 8,35) 

«Devemos 
abandonar-nos
com confiança, 
sem restrição alguma, 
ao amor de Deus 
que é Pai».

O Seu Amor nos convida

momentos mais escuros.

a não duvidar,  mesmo nos 

«Devemos superar a
escuridão e o vazio que 
podemos estar sofrendo, 
abraçando bem este 
momento de solidão e 
abandono». 

«Por que não nos lançamos 
a amar a Deus, começando a 
amar o próximo?».

«Vamos tentar! 
Estou certo que, 

se fizermos isso, 
experimentaremos 
juntamente com Jesus 
uma força e uma 
alegria imensa».

«Se vivermos assim, 
tocaremos com mãos o 
quanto é verdade que, 
para quem crê e se 
abandona ao seu amor, 
tudo se transforma:

O NEGATIVO SE TORNA 
POSITIVO; A MORTE SE TORNA 
FONTE DE VIDA, E DAS TREVAS 
VEREMOS DESPONTAR UMA 
MARAVILHOSA LUZ».

APROFUNDAMENTO:

DEUS NÃO É UM JUIZ, MAS, PELO 
CONTRÁRIO, É AQUELE QUE 
ASSUME PESSOALMENTE A 
NOSSA DEFESA. ENTÃO, NADA 
NOS PODE SEPARAR DELE, 
GRAÇAS AO NOSSO ENCONTRO 
COM JESUS, O FILHO AMADO.

NENHUMA DIFICULDADE, 
GRANDE OU PEQUENA, QUE 
POSSAMOS ENCONTRAR EM NÓS 
E FORA DE NÓS É UM 
OBSTÁCULO INSUPERÁVEL PARA 
O AMOR DE DEUS. 

ALIÁS, DIZ PAULO, JUSTAMENTE
NESSAS SITUAÇÕES, QUEM 
CONFIA EM DEUS E A ELE SE 
CONFIA É “SUPER VENCEDOR”!

NESSE NOSSO TEMPO DE SUPER-
HERÓIS E SUPER-HOMENS, QUE 
PRETENDEM VENCER TUDO E 
TODOS COM A ARROGÂNCIA E O 
PODER, A PROPOSTA DO 
EVANGELHO É A MANSIDÃO 
CONSTRUTIVA E A ABERTURA ÀS 
RAZÕES DO OUTRO.
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«Quando diante de uma 
dificuldade continuamos a 

amar, transformamos 
o negativo em positivo.»  

_  _  _
_  _  _
_  _  _
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